

juga merupakan sebab bagi kemunduran umat Islam . Tali persaudaraan Islam telah terputus, bukan dikalangan awam saja, tetapi juga dikalangan alim ulama. Ulama Turki tidak kenal lagi pada ulama Hejaz, demikian pula ulama India tidak mempunyai hubungan dengan ulama Afghanistan. Tali persaudaraan antara raja-raja Islam juga sudah terputus. Di atas segala-galanya persatuan umat Islam mesti diwujudkan kembali. Dengan bersatu dan mengadakan kerja sama yang erat, umat Islam akan dapat kembali memperoleh kemajuan. Persatuan dan kerja sama merupakan sendi yang amat penting dalam Islam.¹⁰⁾

Dari fakta sejarah tersebut menggambarkan betapa pentingnya aqidah yang benar dalam menciptakan Akhlaqul Karimah dan kemajuan suatu bangsa dan negara. Akhirnya, suatu alternatif hanyalah aqidah Islam dengan etika Islam yang mampu menciptakan sumber-sumber kebaikan dan mengatasi kemerosotan moral atau etika, serta menentukan juga atas kemajuan pada suatu bangsa.

Setelah kita melihat fakta-fakta sejarah tentang betapa pentingnya etika Islam, kita juga bisa melihat bahwa aqidah dan etika Islam yang diajarkan oleh Nabi Muhammad saw. itu juga berperan penting dan harus kita perankan di masa sekarang dan bahkan juga masa yang akan datang, meskipun terdapat perubahan kemajuan zaman.

¹⁰Prof. Dr. Harun Nasution, Pembaharuan Dalam Islam, Bulan Bintang, Jakarta, 1975, hal. 55 - 56

lewat rumusan yang sistematis dan rasional, untuk kemudian disebut sains. Tafakur melahirkan sains. Makin dalam tafakur manusia, makin banyak "kesan yang terlintas" dari pengamatannya. Maka teori-teori pun diperbaiki dan dilengkapi.

Keberhasilan manusia untuk menjadi seorang hamba yang bergelar "Ulil Albab", terdapat dua konsekuensi yang timbul darinya, yaitu dunia (efek pikir) dan akhirat (efek dzikir).¹²⁾ Keterikatan kedua lembaga dzikir dan pikir pada diri manusia pada kaitannya dengan alam semesta, diwujudkan dalam sikap dan tingkah laku (akhlaq) ketika menunaikan tugas Allah di bumi ini. Akhlaq adalah sikap manusia yang dimanifestasikan ke dalam perbuatan. sikap dan perbuatan bisa menyatu, sering disebut "satunya kata dan perbuatan". Bisa juga perbuatan itu tidak mencerminkan perbuatannya sikapnya, atau kontradiktif. tetapi, dalam Islam hal ini tidak boleh terjadi, atau kalau pun terjadi, maka hal ini termasuk iman yang rendah. Bila kita turunkan kepada lembaga zikir dan pikir yang terdapat pada manusia, maka hubungan keduanya akan menghasilkan akhlaq baik dan buruk, serta variasi tingkat akhlaq antara yang baik dengan yang buruk menurut sumber nilai Islam. Akhlaq yang buruk mempunyai tingkat keterikatan yang rendah dan lemah, bahkan dapat pula mencapai perpisahan

¹² A.M. Saefuddin et al, Desekularisasi Pemikiran dan dasan Islamisasi, Penerbit Mizan, Bandung, 1993, hal. 201.

antara zikir dan pikir. Eratnya keterikatan berada pada puncaknya, tatkala zikir dan pikir menyatu secara keseluruhan. Tingkah laku yang tercermin oleh manusia inilah yang disebut Akhlakul Karimah.

Teknologi mengandung arti cara dan masukan yang dipergunakan dalam usaha produksi. Kegiatan tafakur yang menghasilkan rumusan-rumusan sains dimanfaatkan sepenuhnya oleh manusia untuk memenuhi berbagai hajat kebutuhannya. Kita menyaksikan, dengan berbekal pengetahuan tentang watak tanaman, para petani berikhtiar mencari metode bercocok tanam untuk mempertinggi produksi tanamannya. Kita menyaksikan pula, dengan berbekal pengetahuan tentang hubungan energi dan masa, politisi memerintahkan negara untuk membangun pabrik-pabrik senjata.

Masukan dan tata laksana melibatkan unsur manusia dan benda. Martabat manusia, sebagaimana yang telah digariskan Allah SWT, harus dijunjung tinggi dalam pencarian masukan dan pentusunan tata laksana. Pencarian masukan untuk mewujudkan teknologi, kadang-kadang tidak mengindahkan martabat kemanusiaan. Pengembaraan yang panjang, dengan penjajahan yang kejam dari bangsa-bangsa Barat beberapa abad yang lalu, merupakan pelajaran yang baik bahwa betapa pentingnya perpaduan zikir dan pikir dalam mengelola peradaban manusia. Suatu persoalan besar bagi martabat kemanusiaan dalam memenuhi kebutuhan teknologi

